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 会長あいさつ   会長 松坂敏之 

私は昭和 22 年 7 月 12 日に生まれ 74 歳になりまし

た。実感としてはそんなに

生きた感覚はありませんし、

老人感覚もありませんが、

体力、気力、記憶力も落

ちてきつつあることは実感し

ます。孫が 7 人いますが 2

歳の孫が iPad をもって 1

人でアンパンを観ている姿を見ると、時代は確かに変わっ

たと実感します。 

さて、我がクラブの会員の平均年齢は 59.75 才です。

還暦を迎えます。我々は永遠に生き、企業が永遠に栄

えることはできません。企業は 20 年で生き残る確率は

50%と言われています。不老長寿はあり得ないとしても

人間として企業として、元気に生きるコツを学びたいと思

います。企業としてより長く生きる方法を優良企業では、 

1. 狙うべき焦点はどこか、ブレない根気 

2. シッカリバトンタッチできるか 

3. 変化に対応できる感覚 

私たちのクラブにおいても生き残る方法を考える時です。 

当クラブでは「未来ビジョン委員会」を立ち上げ、今後の

方向付を考えていきます。 

 

 幹事報告   幹事 望月秀則 

 新役員就任のご挨拶状 

○ 長沼ロータリークラブ 

 第 2510 地区大日向豊吉ガバナーより「熱海豪雨

義捐金のお願い」 

次回例会時、募金箱にご協力をお願いします。 

 第 2510 地区 地区大会のご案内 

オンラインでのご参加となります。会場参加は指名出

席者のみ（今年度、次年度会長・幹事、地区役員） 

○ 10 月 9 日（土）記念講演会 

○ 10 月 10 日（日）指導者育成セミナー、本会議 

○ 10 月 8 日（金）親睦ゴルフ大会 

○ 登録料:3,500 円（オンライン参加）･17,000

円（会場参加） 

次回例会時、登録確認をさせて頂きます。 

 千歳ローターアクトクラブ第 1 回定例会のご案内 

○ 日時：7 月 30 日（金）19：30～20：30 

○ 場所：千歳商工会議所 大会議室 

 第 2510 地区 RLI セミナーパートⅠのご案内【オンラ

イン】 

○ 日時：9 月 12 日（日）9：00～16：25 

○ 登録締切り：8 月 12 日（木） 

 次回例会（20 日）について 

会場はベルクラシックリアンです。お間違えの無いよう

お願いします。千歳 RAC7 名と第 7 グループガバナ

ー補佐 天野敦子様（長沼 RC）が参加されます。多

数の参加を宜しくお願いします。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 高野 悠 

今月誕生日、黒字決算、ワクチン接種など皆様有難う

ございました(^^)/ 

松坂敏之会員、白木松敏会員 

例会出席状況（2021 年 7 月 13 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 21 名 

欠席者数（内：無断欠席）  21（4）名 

出席率 50.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  21 名 
 

前回例会 確定出席率（2021 年 7 月 6 日） 

確定出席率（MU 含む） 64.29 ％ 
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 本日の例会プログラム  

通常例会 

「クラブ協議会/委員会のプレゼンテーション」 

担当/理事会 （進行担当：幹事 望月秀則） 

今年はスライドで全組織が

同じ会員になりました。例

年のスタイルと趣向を変え

てより具体的に掘り下げて

という思いから、アクティブな

委員会をセレクションさせて

頂き 4 つの委員会をターゲットにさせて頂きましてプレゼ

ンをして頂きたいと思い準備して頂いております。 

 

 活動計画   

親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

「コロナ禍における親睦活動」がテーマです。 

親睦活動の目的として、

会員相互と他クラブとの友

好親睦を深めること。今年

度も新型コロナウイルスの

感染状況を踏まえ、その都

度理事会と協議しながら

実施の方向を考え開催していきたいと思います。皆様の

お手元に活動計画を資料として配布しています。大まか

な活動の内容は例年と同じ内容で進行していく予定で

す。9 月 28 日に ZOOM の使い方レクチャー、ZOOM

に参加してみようというテーマで行います。既に例会は

ZOOM 配信をして例会場に参加出来ない会員の方々

に配慮をしております。ZOOM の機能も会員の皆様に

使い方等周知されていない部分もあるのではと思いまし

て、使い方、インストールの仕方、実際にどのように使え

るかレクチャーをしたいと思います。既に活用されている方

にとってはどうという事はない話ですが、一人の方でも使

えないという方がいらっしゃらないように出来たらいいかなと

思っております。具体的な話は当日お話しますが、 

 インターネットの環境、Wi-Fi 環境の確認 

 スマホ、ｉＰａｄ、パソコンなどに ZOOM アプリをイン

ストールする 

 アカウントを作る（メールアドレス、パスワードの設定） 

 ZOOM を起動 

 ZOOM に参加する 

具体的に手順を説明していきたいと思います。ZOOMの

使い方についての説明は国際ロータリー第 2510 地区

公式ホームページにZOOM会議の仕方、インストールの

仕方が詳しく紹介してあります。事前にこちらを一読して

頂けると 9 月 28 日のレクチャーがスムーズに進めるので

はと思っています。 

ZOOM が皆さん使えるようになった事を前提として、オン

ライン親睦会を開催。昨年度はコロナ禍において例会も

そうですが、数多くの親睦会が中止となりました。非常に

会いたいけれど会えない、皆様とお話しながら飲みたいと

いうストレスがおありだったようです。ZOOM という機能を

使いながら、新型コロナウイルスの感染状況により通常

親睦会が開催できない場合、急遽オンラインによる親睦

会を開催出来たらと思っています。各委員会でオンライン

会議を行っております。会長のご意向としてオープン委員

会としていろいろな方に参加して頂いて、会議後に宅飲

み会が出来ればと思います。今までにない活動を親睦

活動委員会で考えて今年一年やっていきたいと思います。 

来週 7 月 20 日、千歳 RAC との合同親睦例会です。

ご都合がおありかと思いますが沢山のご参加をお待ちし

ております。ご返答頂いていない方は本日中にご返答頂

けたらと思います。ご清聴ありがとうございました。  

 

会員増強・維持委員会 委員長 関根 悟 

会員の状況として、2020 年 1 月 15 日現在となります

が、ロータリー全体では 120 万人、約 3600 クラブ、

525 地区、国・地域は 160 以上となっています。日本

のロータリーは 34 地区、約 2,250 クラブ、会員数は約

8 万 9 千人、我が第 2510 地区は 70 クラブ、過去最

大数で 4,200 人という時

があったそうです。現在は

2641人で約40％の減少

となっています。恐らくコロナ

の影響で、もう少し下がっ

ているのではないかと思いま

す。千歳セントラルロータリークラブの会員数は現在 42

名。男性 33 名女性 9 名で非常に女性が多いクラブと

なっています。今年の目標は、会員増強 5 名以上増や

本日のニコニコ BOX 合計額 20,000 円 

今年度 累計額 65,000 円 
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すという形で取り組んでいきたいと思っています。退会者

0 名を目指していきますが、チャーターメンバーにおかれま

しては、名誉会員等残れる方法があれば理事会で揉ん

で頂ければと思っています。コロナの状況が続く中、皆さ

ん多忙を極める事があると思いますが、他の多忙な人々

に入会の声を掛ける習慣を見つけて頂きたい。ノーと断

られても構いません。何故かと言うと、入会を誘われた事

が無いという理由で、ロータリーアンにならない人がいるか

もしれません。ですから、声を掛けてみて入って頂く、この

一言に尽きると思っています。皆さんの意識をもう少し私

の説明よりも高めて頂きたいと思いまして、第 1 回例会

は武部實パストガバナーをお招きしようと思っていました。

前回も呼ぼうとして中止。コロナの影響で必ず中止という

事が出てきてしまい、私なりに考えて中止は絶対にしな

いという事で、ビデオを撮りに行く事にしました。ビデオを例

会で流すので、仮にコロナの影響があったとしてもZOOM

などで流せます。中止は絶対にありません。田口会員と

ビデオを撮りに行って作成しますので、是非例会に参加

して、会員増強の意識を高めて頂きたいと思います。私

一人では増強は難しいので、会員メンバーの皆さんの意

識が高ければ高いほど人数は増えていくと思います。声

を掛けていない人、掛けたら入る人は必ずいますので、そ

れを忘れないで取り組んで頂きたいと思います。 

 

社会奉仕委員会 委員長 本村信人 

昨年と同じという事と、皆さん例年通りの活動という事で、

ご存知の活動を今年度も粛々と行っていこうと考えてお

ります。先週、オープン委員会として皆さんにお集まり頂

きました。6 名程の方に集

まって頂いてクラブの社会

奉仕について、会長が言

われたようにクラブの未来

についての話も出来ました。

特に結論はありませんが、

これからの社会奉仕を今年度というよりは、次年度につ

なげるような話し合いが出来たと思います。具体的な活

動としては、一番大きなものはロータリサンタという事にな

ります。今年度は一応収束するだろうという見込みの下、

千歳 RC さんと話し合いをします。今年度は太田委員

長となっておりますので、近々話し合いをして、どのような

形で進めていくのか、子供たちがどのように感じているか、

こども園の方々がどのように感じているかを聞き取った上

で丁寧に設えていきたいと考えております。ロータリー農

園はまた今年度も菅原さんのお父さんにお世話になって

進めて参ります。当社も畑がありまして、近所の農家さん

に手伝って頂いてブロッコリーなどが獲れるので、皆さんに

お手伝いして頂く機会を設けて、子ども食堂の皆さんに

ご提供できればと考えております。もう一つ事業としては

清掃活動があります。これは秋・春と考えております。ま

だ考えていないのですが、いつも駅前で行っているので、

趣向を凝らして場所を変えることも少し考えながら、理事

会に提案していくことも考えております。森の事業も終わ

ってしまっていますので以上になります。今年度も皆さん

のご協力をお借りする事になりますがどうぞ宜しくお願いし

ます。 

 

職業奉仕委員会 委員長 坂井治 

【前年度活動報告】当委員会は前年度大久保委員長、

伏木副委員長、桑島会員、今野会員の 4 名で構成さ

れていた委員会のメンバーのうち大久保、伏木両会員に

残留頂き桑島、今野両会員は準委員会メンバーとして

協力をお願いして構成しました。新型コロナウイルス蔓延

のため 2020 年 5 月に予

定していた例会が中止に

なり準備していた例会内

容を前年度委員長から引

き継ぎ 2021 年 5 月 18

日に完全ZOOMで行いま

した。例会運営のために委員会を ZOOM で 2 回行い

詳細について決定しました。当初ハイブリッドでもと言う考

えもありましたがハイブリッドはトラブルが多く会場への集

合も避けたい意味もあり基本は ZOOM とし ZOOM 対

応できない会員のためにパブリックビューイングの形で会

場を準備して対応することとしました。会長、幹事、SAA

なども会場以外の場所からの参加しハウリングや音声障

害に対応しました。例会の 2 週間前から会員全員に「あ

なたにとっての職業奉仕とは？」と言う調査をし、その結

果を持って例会の運営に当たりました。 

クラブとして初めてのオンライン例会でしたがトラブルもなく

出席会員も減ることなく行えました。 

ZOOM 参加者 18 名 パブリックビューイング参加者 6

名でした。また ZOOM での参加者すべての声を聞くこと

ができ良かったと思います。 
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【今年度活動計画】昨年度同様の例会を担当しますが

今年度は初めて上期、下期の各一回の例会を行いま

す。委員会メンバーと準委員会メンバーも同じ 5 名で活

動します。 

今年度は例会前に「あなたが実際に受けた職業奉仕と

思われることは？」というタイトルで、事前調査を行いそ

れをテーマに例会を行います。この内容をもとに新型コロ

ナウイルスの蔓延が無ければ実際に会場でいくつかのテ

ーブルに分かれてディスカッションを行います。ウイルス蔓

延が心配される時はまたオンラインでの対応を致します。 

一昨年度から同じメンバーで委員会を開催し昨年度同

様委員会は ZOOM で行い例会運営に備える予定です。 

またこの二年間同じメンバーで準備を進めていく中で委

員会メンバーの職業奉仕に対する意識が高まり理解も

深まりました。そこでこのような形式での小人数の*炉辺

談話（ファイヤーサイドミーティング）のようなことをオンラ

インで行い会員のスキルアップに役立てることを検討して

います。新型コロナウイルスの終息までまだ先が見通せな 

い中リアルでもオンラインでも両面で例会運営や委員会

活動、職業奉仕に対する会員への啓蒙活動が出来る

ように準備を進めます。 

── 国際ロータリー第 2510 地区ロータリー情報委員

会委員長として、前年度活動報告と今年度活動計画

をご発表頂きました。 

 

 次回例会案内  

幹事 望月秀則 

次回例会は 7 月20 日（火）、移動親睦夜間例会「千

歳 RAC 合同例会 in THE BELLCLASSSIC Lien」

です。担当は親睦活動委員会。開会 18 時 30 分。会

場はベルクラシックリアンです。席を事前に決定しますので

まだ出欠簿にご出欠を記入されていない方はご記入頂

いて皆さんで盛り上がって頂きたいと思います。宜しくお

願い致します。 

 

 SCHEDULE  

 

7 
月 

■会員増強セミナー（地区/出席:会員増強委員長）■千歳 RAC
合同親睦例会 

17 日 RI 第 2510 地区会員増強セミナー（札幌） 

20 日 

移動親睦夜間例会「千歳 RAC 合同例会 in THE 
BELLCLASSC Lien」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■ガバナー公式訪問 

3 日 
通常例会「未定」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

17 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日に準じる） 

24 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

31 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■秋の清掃奉仕活動 

7 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

14 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

16 日 千歳 RC ゴルフコンペ（予定） 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

28 日 
通常例会「ZOOM に参加してみよう」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■地区大会 ■次年度理事立候補手続き 

5 日 
通常夜間例会「未定」  
[担当/職業奉仕委員会 委員長 坂井治] 

※次年度理事 立候補・推薦の手続き 

9 日 RI 第 2510 地区 地区大会 記念講演会 

10 日 RI 第 2510 地区 地区大会（オンライン配信） 

12 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

19 日 
通常夜間例会「ロータリーふれあい農園事業報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

26 日 
移動親睦夜間例会「POLIO PLUS in キリンビアレス
トラン･ハウベ」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日（1990.11.19）■次年度理事指名委員会設置 

2 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

9 日 通常例会「未定」[担当/未定] 

16 日 
移動親睦夜間例会「創立記念例会 in 支笏湖」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日（1990.11.19） 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節/祝日） 

30 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 


